

---

## BESCHLUSSVORLAGE

---

V/2020/0684

<u>Beratungsfolge:</u>	<u>Termin</u>	<u>Entscheidung</u>	<u>Öffentl.</u>
Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss	17.10.2023	Entscheidung	Ö

---

### Tagesordnungspunkt:



Jahresabschluss 2022: Bereitstellung zusätzlicher Haushaltsmittel für den Bau einer Fahrzeughalle am Feuerwehrgerätehaus Morenhoven

---

### Beschlussvorschlag:

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss beschließt bei dem PSP-I 5.000357 „Erweiterung Feuerwehrgerätehaus Morenhoven“ überplanmäßig 90.000,- € bereitzustellen.

Der Mehrbedarf ist aus Mittel der Investition 5.000487 „Neubau Gesamtschule Swisttal“ zu decken.

### Sachverhalt:

Gemäß Fortschreibung des Brandschutzbedarfsplanes muss im Feuerwehrgerätehaus Morenhoven eine „Schwarz-Weiß-Trennung“ von Privat- und Einsatzkleidung der Feuerwehr erfolgen. Die vorhandenen Räume reichen hierfür nicht aus. Zur Sicherstellung des Feuerwehrstandortes Morenhoven wurde daher 2019 eine neben dem Feuerwehrgerätehaus gelegenes Grundstück-/Gebäudefläche angekauft. Neben dem Umbau und der Modernisierung des vorhandenen Gebäudes soll auf dem erworbenen Grundstück eine neue Fahrzeughalle errichtet werden.

Aufgrund der Unwetterkatastrophe konnte die Maßnahme nicht im Sommer 2021 umgesetzt werden. In 2021 erfolgten die Abbrucharbeiten zur Vorbereitung des Baufensters, die Baumaßnahme wurde im Februar 2022 begonnen. Aufgrund fehlender Bewerber bei durchgeführten Ausschreibungen und Materiallieferschwierigkeiten verschiebt sich die Maßnahmenfertigstellung nach 2023.

Laut Baukostenindex (BKI) ist eine Baukostensteigerung in Höhe von 30 Prozent auf die Baukostenschätzung aus 2020 zu berücksichtigen, was die Gesamtkosten um 90.000,- €

erhöht.

Zur Fertigstellung der Maßnahme ist der Mehrbedarf überplanmäßig bereitzustellen.

Zur Deckung können Haushaltsmittel aus der Investition 5.487 „Neubau Gesamtschule Heimerzheim“ herangezogen werden.